

Akkordeon trifft Orgel in Kördorf

Abwechslungsreiche Reise durch alte und neue Musik

■ **Kördorf.** „Akkordeon trifft Orgel“ ist der Titel eines Konzertes am Samstag, 5. Juli, 18 Uhr, in der evangelischen Kirche von Kördorf, teilt die evangelische Gemeinde in einer Ankündigung mit. Auf dem Programm steht eine abwechslungsreiche Reise durch Klang und Zeit, von Bach bis zu den Beatles. Alte und neue Musik kommt zu Ge-

hör, Stücke aus der Barockzeit, Strauss-Walzer, irische Volksweisen, Filmmelodien, mal ein Tango sowie Songs der Beatles in Chorversion. Die Besetzungen variieren, auch Vierhändiges für die Orgel ist dabei. Ausführende sind Uwe Weiland (Akkordeon und Orgel), Anke Scheurer (Orgel) sowie der Chor Vokalis aus Kördorf. *red*